

El escritor Patricio Jara, habla de su momento literario

## En la huella de un desconocido héroe antofagastino

En sus dos últimas novelas Patricio Jara mezcló la historia con la ficción. Actualmente el escritor antofagastino radicado hace un par de meses en Santiago tiene una novela lista bajo el brazo y otra en camino. Esto fue lo que nos contó de sus proyectos y vida.

-¿Cómo fue la experiencia de presentar "El mar enterrado" en Bolivia?

-Bastante buena. Aunque a ellos tanto "El sangrador" como "El mar enterrado" los tomaron por sorpresa, varios periodistas me habían llamado antes de llegar a la presentación, que estuve muy bien. Harta gente y toda muy curiosa por el tema de las novelas. Además, La Paz es una ciudad hermosa, con personas muy amables. Es un bonito país.

-Les llamó la atención el tema histórico, en especial que un antofagastino escribiera sobre ellos...

-Sí, sobre todo porque la historia del litoral está muy parcelada e incompleta. Ahora, dejé bastante claro que es, ante todo,



una obra de ficción. Al menos los estudiantes de literatura que la leyeron la entendieron así.

-¿Cómo te ha resultado insertarle en Santiago...

-Bien. Fue suerte, con bastante trabajo. Aunque cuando ya tienes armado un grupo para las pichangas de fútbol, todo se hace más llevadero. Pero siempre uno echa de menos a la familia y a los amigos.

-¿De qué manera se percibe Antofagasta desde allá?

-Como una lejana galaxia, algo así como el lugar de donde vienen los 4400.

-Las diferencias son obvias, pero cuáles denotas en el ámbito cultural y literario...

Aquí hay más escritores y librerías en relación al número de habitantes, pero yo no soy de círculos ni asociaciones de ningún tipo, salvo las futbolísticas. Lo bueno es que ya no hago clases, no tengo jefe y puedo trabajar y vivir más o menos dignamente de lo que estudié: periodismo.

-En qué estás ahora ¿Cómo va la nueva novela?

-Está terminada hace tiempo. Estoy esperando las ilustraciones de Marko Frančesovic para entregárla. Aparecerá en abril del próximo año, lo más probable. Mientras tanto, sigo investigando la vida de Jack Adams, el antofagastino que combatió en la Segunda Guerra Mundial. Sin duda, el más grande héroe que hemos tenido en la ciudad.

EL HERALDO / ANTOFAGASTA AGOSTO 2005 P. 2 34

## En la huella de un desconocido héroe antofagastino [artículo].

Libros y documentos

### AUTORÍA

Jara, Patricio

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

En la huella de un desconocido héroe antofagastino [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)